



## ➔ en bref

### • LES DÉFIS BÂTIMENT SANTÉ

Rythmée par la loi relative à la transition énergétique et la COP 21 (Conférence des parties à la convention cadre des Nations unies sur les changements climatiques), l'année 2015 confirme la mise en place d'un programme d'amélioration et de meilleure gestion énergétique en France. C'est en plein cœur de ce contexte que se tiendra le cinquième colloque Les Défis Bâtiment Santé, sous le thème de "La transition énergétique et santé : quels enjeux pour le bâtiment ?", le 2 juin 2015 au centre des congrès de la Cité des sciences et de l'industrie de Paris. Evènement fédérateur, ce colloque réunit les acteurs du bâtiment, des collectivités territoriales, les architectes, les décideurs politiques, les professionnels de la santé, mais également les bailleurs sociaux, les économistes de la construction ou encore les programmistes. Soutenu par des institutionnels historiques (Ademe, Agence Qualité Construction), des spécialistes de la construction et des groupes de bioanalyses, cet évènement a pour but d'intégrer le facteur humain, à travers son capital santé, dans les réflexions d'amélioration et d'optimisation des bâtiments. Au programme : les conséquences sanitaires de la précarité énergétique ; les logiques d'action et pratiques énergétiques ; la précarité énergétique : quelles menaces pour la santé ? ; la santé dans les bâtiments économes en énergie ; la qualité de l'air intérieur et le confort des bâtiments performants en énergie. Plus d'infos sur [www.defisbatimentsante.fr](http://www.defisbatimentsante.fr).